

## 令和7年度 中学部 2年 校外学習

令和7年6月13日

今年度、中学部2年生は「秋田のじまん！」の調べ学習に取り組んでいます。その中で生徒たちが選んだ「道の駅あきた港 ポートタワーセリオン」と、竿燈祭りを体験できる「ねぶり流し館」に行ってきました。セリオンが近づいてくるにつれて、生徒たちの期待感も大きくなっていくのが分かりました。

セリオンでは秋田市の街並みや海辺の景色を見て横手市との違いを考えたり、自分たちで選んだ昼食を食べたりしました。100mあるセリオンの高さに、みんな驚いた様子でした。

ねぶり流し館では、職員の方に竿燈について教えていただき、実際に竿燈を揚げる様子を見学させていただいたり、小さな竿燈を揚げる体験をしたりしました。大きな太鼓を叩くことができる部屋もあり、竿燈祭り体験を存分に楽しむことができました。

路線バスやJRを使っでの移動もあり、公共の交通機関を利用する際のルールやマナーについても学んで、経験する機会となりました。これまでよりも一層、秋田を自慢できる充実した校外学習でした。

① 事前に考えた質問に答えていただきました。



② 大きな太鼓、楽しかったです。



③ 自分で切符を買いました。

